

viernes 8 de marzo de 2024

Actividades formativas planificadas para el primer semestre de 2024

La ESPAM ha comenzado a desarrollar su actividad académica para el primer semestre de 2024. En este sentido, durante los meses de enero y febrero se ha estado trabajando en el cierre y análisis de resultados del año 2023 así como en una revisión completa de nuestro Sistema de Gestión de Calidad, lo cual ha generado un nuevo “mapa de procesos” y la elaboración de nuevos procesos, procedimientos e instrucciones técnicas, actualizando todo el Sistema de Calidad al enfoque adoptado por el nuevo equipo directivo.



En cuanto al análisis y diseño de actividades formativas se continúa trabajando, dando lugar a una planificación inicial para este primer semestre.

Así, para Policía Local se ha impartido la actividad “Prácticas de intervención en situaciones críticas” como consecuencia de la gran demanda que provocó la convocatoria del pasado mes de noviembre. De hecho, se va a realizar una tercera edición en el mes de abril.

Conjuntamente con la Jefatura de Policía Local de Málaga, se está desarrollando un plan de formación de actualización para toda la plantilla que se prolongará, en esta primera fase, hasta finales de mayo.

Próximamente se iniciará una formación, consistente en 4 módulos formativos, para el pilotaje de Drones para Policía Local y Bomberos. Igualmente dará comienzo formación para formadores con la finalidad de dotar de “Monitores de Tiro” a la Policía Local para el desarrollo de sus prácticas reglamentarias.

“Conducción eficiente y sostenible”, que dará comienzo en las próximas semanas, dará lugar a un nivel superior titulada “Conducción segura y esquivada”, especialmente diseñada para conductores/as de emergencias por el expiloto profesional Carlos Sedano.

“Asistencia a personas mayores en caídas domiciliarias”, “Comunicación de malas noticias” son otras acciones formativas programadas.

Para Protección Civil, se van a realizar tres jornadas sobre “actuación básica y de apoyo en incendio en vivienda”, “actuación básica y de apoyo en accidente de tráfico” y “actuación básica y de apoyo psicológico para víctimas y familiares”. Diseñado especialmente para el voluntariado de Protección Civil del Ayuntamiento de Málaga, podrán inscribirse policías locales y miembros de protección civil de otros municipios, en el caso que queden plazas vacantes. Se desarrollarán los días 13, 20 de abril y 4 de mayo, previsiblemente.

Para el mes de junio se está trabajando en el diseño de la formación “actuación básica con personas autistas en caso de emergencia”, durante 3 días y en colaboración con la Asociación Autismo Málaga, a la que agradecemos su enorme disposición. Es una formación transversal para todos los cuerpos de seguridad y servicios de emergencias.

Para el Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento, se ha planificado “Levantamiento de unidad de metro” para conocer las estrategias de actuación en caso de descarrilamiento, así como visita a las instalaciones de

túnel y estación para conocer el entorno y condiciones; “Rescate en espacios confinados” y “Rescate en paredes de montaña: Monte San Antón” se desarrollarán en los meses de mayo y junio. En la actualidad se está trabajando en la planificación del curso de capacitación de “Bomberos Especialista” como consecuencia del concurso-oposiciones de la OEP 2020.

En cuanto a formación para colectivos profesionales distintos del Área de Seguridad del Ayuntamiento de Málaga, se ha programado formación en “tiro policial” para los agentes de los municipios de Nerja, Álora y Cártama; “Defensa personal y bastón policial extensible” para la Policía Portuaria de Málaga, y “Actuación en situaciones críticas para conductores/as de EMT” de la Empresa Municipal de Transporte de Málaga.

Se continua trabajando en el diseño de nuevas actividades formativas para el presente año.

La ESPAM desarrolla su labor formativa con el objeto de cumplir con su finalidad, que es conseguir una mejora de la seguridad pública de la ciudad a través de la formación de los profesionales de la seguridad y emergencias así como de sus aliados, y trabajando en términos de Calidad y mejora de sus acciones.